

Anglet

L'école du froid fait monter la température

LYCÉE CANTAU

Le PDG italien d'Epta, dont une filiale se trouve à Hendaye, a inauguré l'école du froid Cantau EptaSchool 4.0

Félix Dufour
 bayonne@sudouest.fr

À l'approche des vacances scolaires, le proviseur du lycée Cantau, Gérard Monpays, marquera d'une pierre blanche ce lundi de juin, jour de l'inauguration de l'école Cantau EptaSchool 4.0. Ce projet est le fruit d'un partenariat depuis deux ans entre Epta France – qui fait partie du groupe Epta (lire ci-dessous), une multinationale spécialisée en réfrigération commerciale – et le lycée technique Cantau.

Le lycée servira de centre de formation avec ce plateau technique pour les élèves des filières froides du lycée (90 jeunes concernés), des professionnels (frigoristes), salariés, mais aussi le personnel d'Epta et de ses sous-traitants, sous l'égide du Greta.

« La mise en place de ce projet a abouti grâce à plusieurs partenaires, soulignait le proviseur. Le Conseil régional, les sociétés Sepco, installateur frigoriste à Bayonne et Danfoss. » Pour l'occasion, le président-directeur général d'Epta, Marco Nocivelli, avait tenu à assister à ce baptême : « Cette association va être significative dans le futur, a-t-il précisé dans un excellent français. Les nouvelles normes demandent de nouveaux fluides mal connus par les experts actuels et, donc, il y a une école comme le lycée Cantau qui est capable de former des jeunes génés-



Le PDG d'Epta entouré du proviseur et des élus. PHOTO: E.D.

rations de frigoristes qui seront déjà des pros dès la sortie d'école. Ils auront la maîtrise des fluides que les autres n'auront pas. C'est une superbe opportunité pour les jeunes d'avoir une très bonne formation et trouver plus facilement du travail ensuite. »

Financé par la Région

Ce dont s'est réjoui Bernard Ithurry, vice-président du Conseil régional chargé de l'économie, et Sandrine Derville, son alter ego chargé du tourisme, mais aussi Sylvie Durruty et Kotte Ecenarro, le maire d'Hendaye, siège d'Epta France.

Une telle présence de membres majeur du Conseil régional s'explique : c'est, en effet, la Nouvelle Aquitaine qui a financé l'intégralité (110 000 euros) de ce plateau technique présenté dans le détail

par le professeur Marti. « Nous sommes fiers de cette initiative dédiée à la promotion de la formation dans le secteur de la réfrigération », a déclaré Jean-Marc Abbadie, directeur des relations humaines d'Epta France.

Une formation d'excellence

« Nous étions en quête d'un partenaire pour nous accompagner dans la création d'un plateau technique et le choix du lycée Cantau s'est avéré le meilleur. Nos expertises communes dans la réfrigération et l'expérience du lycée Cantau dans l'éducation et la formation professionnelle nous permettront de fonder un centre de formation d'excellence. Il pourra devenir une référence, dans toute la France, pour la filière du froid commercial et industriel. EptaSchool 4.0 sera ouverte à un

large public et, grâce à ses cours spécifiques, fournira des programmes sur mesure aux élèves du supérieur, les frigoristes de demain, mais aussi aux professionnels de la réfrigération et aux collaborateurs d'Epta Service. Parmi les nombreux objectifs, on relèvera l'attention portée aux gaz réfrigérants naturels, mais aussi l'installation et la maintenance de centrales de dernière génération. »

Le maire d'Anglet, qui est un ancien de Cantau, savourait aussi ce « mariage », qui ne peut que contribuer au rayonnement de l'établissement. Il est vrai que, depuis sa création pour satisfaire la formation d'artisans anglois, Cantau a parcouru du chemin et formé plus d'un chef d'entreprise et ingénieurs. Le président Nocivelli aura eu du flair.

Ritaglio stampa
 Testata: Sud Ouest
 Data: 08 Luglio 2019
 Pagina: 15
 Diffusione: 280.456